



10.11.2016

## Luxor Filmopalast Heidelberg wird mit dem KurpfalzTEL-Glasfaseranschluss versorgt

### Das neue Bahnstadt-Kino setzt auf die Glasfasertechnologie für die Übertragung der datenintensiven Filme

**D**erzeit entsteht in der Metropolregion der ‚Luxor Filmopalast Heidelberg‘. Für Anfang 2017 ist die Eröffnung geplant. Das neue Bahnstadt-Kino wird als Leuchtturmprojekt bezeichnet. Es wird 15 Kinosäle mit insgesamt 1.800 Plätzen und modernster Filmtechnik bieten. Cinephile werden künftig in der Heidelberger Bahnstadt im Kino-Neubau ein vielfältiges und reichhaltiges Programm erleben: von aktuellen Blockbustern bis zum Programmkino.

Die Familie Englert will mit dem ‚Luxor Filmopalast Heidelberg‘ die Region in ein neues Kinozeitalter führen. Das digitale Kino benötigt heutzutage schnelle Internetleitungen, da Kinostreifen kaum mehr auf Filmrollen, sondern vom Verleih per Datenübertragung direkt ins Kino ausgeliefert werden. Ein Kinofilm durchschnittlicher Länge umfasst ca. 150 GB an Datenvolumen. Ein digitaler 3D-Film in Überlänge dagegen kann bereits über 500 GB groß sein.

Mit einer herkömmlichen 16.000 DSL-Leitung benötigt der Download von einem 3D-Film fast ganze drei Tage. Mit dem Glasfaseranschluss hingegen nur eine Stunde. Deshalb hat sich die Familie Englert für den Glasfaseranschluss des Regionalanbieters KurpfalzTEL entschieden. ‚Bei KurpfalzTEL sind Bandbreiten bis zu 1Gbit/s problemlos möglich‘, sagt Erdinc Bozal, Geschäftsführer des Unternehmens. KurpfalzTEL ist ein Telekommunikationsanbieter, der mehrere Tausend Privat- und Geschäftskunden in der Metropolregion betreut.

#### Weitere Informationen:

LUXOR FTB Englert GmbH & Co KG  
Impexstrasse 1  
69190 Walldorf

<http://www.luxor-kino.de>

KurpfalzTEL GmbH  
Dannheckerstr. 2a  
69190 Walldorf

Tel: 06227 / 1715 0